

Musik bereichert das Leben – Die Schulband der MS Fischbachau in der 2. Generation



Nach vier Jahren äußerst erfolgreicher Zusammenarbeit mit dem mittlerweile über die Landkreisgrenzen hinweg bekannten, unglaublichen Gesangstalent Hannah Scheffler aus Neuhaus sowie wechselnden Instrumentalistinnen und Instrumentalisten musste sich die Schulband neu aufstellen.

Dabei hatte die Schulband bereits im Schuljahr 2023/24 das große Glück, dass Emi Scheffler - nein, nicht die Schwester von Hannah Scheffler – aus Schliersee nach Fischbachau an die Schule kam, die seither mit ihrer Stimme sämtliche Zuhörer in ihren Bann zieht. Sie konnte erstaunlich schnell die Lücke schließen, die sich nach dem abschlussbedingten Verlust von Hannah Scheffler aufgetan hatte. So haben Emi und Herr Diebel gleich am ersten Schultag in der Turnhalle die Begrüßung des neuen Schuljahres musikalisch umrahmt ebenso wie die alljährlich stattfindende Auftakt-Personalversammlung der Lehrkräfte aus dem Landkreis Miesbach, bei der auch die beiden Schulräte sowie Herr Landrat von Löwis zu Gast waren. Bei diesem Auftritt war ein weiteres, großes musikalisches Talent und zugleich beste Freundin von Emi, Maria Shcherban am Klavier mit am Start.

Einen sehr erfolgreichen Auftritt legte die Band, dann sogar noch einmal erweitert um Cajetan Oertel am Schlagzeug aus derselben Klasse sowie Lucius Pickar am Bass, anlässlich des „Tages der offenen Tür“ Anfang Dezember 2024 hin. Mit ihren eher ruhigen und warmen Klängen begeisterte die Band die anwesenden Gäste.

Zu Songs wie „Fortnite“ von Taylor Swift, „You broke me first“ von Tate McRae oder „All I want“ von der irischen Indie-Band Kodaline passt Emis sanfte und zugleich äußerst ausdrucksstarke Stimme perfekt.

Wie jedes Schuljahr stehen im Sommer noch einmal zwei weitere Auftritts-Highlights ins Haus: die Abschlussfeier der 10. Klassen sowie die Ehrung der landkreisbesten Mittelschülerinnen und Mittelschüler in Miesbach.

Das I-Tüpfelchen des ablaufenden Schuljahres wird jedoch ein besonderer Auftritt im Vorprogramm des alljährlich stattfindenden Sommerkinos sein, dieses Jahr im Schwimmbad in Fischbachau am ersten Ferientag, dem 1. August 2025.